

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 175

14. Juni 2011

- Anwesend: Jan Beisenkamp, Jens Betz, Mark Brockmann, Gerrit Buse, Andrej Gelenberg, René Hopf, Gülşah Ibas, Dino Kussy, Dennis Kühn, Markus Künne, Janina Kim Marks, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Tristan Skudlik, Simon Szustkowski
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Diana Howey
- Für diese Sitzung entschuldigt: Adrian Ben-Shlomo, Elisabeth Böhmer, Sabrina Friesenborg, David Knur, Raphael Krusenbaum, Ramona Kuh, Martin Matzat, Robert Niehage, Susanna Pohl, Marie Reitz, Ramin Roham-Pour, Dennis Spyra, Manuel Sträßer
- Sitzungsleitung: Felix Schäfer
- Protokoll: Gerrit Buse

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	2
5	Versicherung	3
6	FsRK-Verpflegung	3
7	HDZ-Workshops	3
8	Newsletter	3
9	Sonstiges	3

1 Protokoll

Bzgl. Protokoll 170 gibt es unter den Protokollanten noch einiges zu klären. Protokolle 172 und 173 werden veröffentlicht, 174 ist in Arbeit.

2 Post

Keine

3 Mails

- Stromabschaltung in der OH14: Am 09.07.2011 wird in der OH14 der Strom abgeschaltet; der Zugriff zum geordneten Runter- und Hochfahren des Servers wird von Felix geregelt. Die Kiosk-AG kümmert sich um die Kühlschränke.
- Sommerfest: Lars Koppers schreibt, dass nun alle Gruppierungen der Universität am Sommerfest teilnehmen dürfen.
- Treffen mit Prof. Jannach : Es muss ein neuer Termin mit Prof. Jannach für das Treffen vor der nächsten LuSt¹ gefunden werden.
- Mail von der KIF: Es wird um die Anmeldezahlen der ESE bzw. der Sommer-Erstsemester gebeten.

4 Berichte

- Janina: Auf der ersten Sitzung der Gleichstellungskommission wurden einige neue Vorschläge zur Frauenförderung vorgestellt. Besondere Zusage fand der Vorschlag "Neue Medien". Außerdem wurde eine Kinderuni diskutiert, im Rahmen derer Vorlesungen für Kinder und Praktikumsplätze für Jugendliche angeboten werden sollen.
- Jan: Es fand eine FsRK bei uns statt:
 - Sommerfest: Es soll ein Fest sein, daher soll kein Wahlkampf betrieben werden. Es soll kein Preiskampf unter den Fachschaften stattfinden, daher wurde bisher ein fixer Preis für Getränke genannt, dieser ist aber nicht bindend. Cola-Produkte wären bevorzugt, aber es wird wahrscheinlich nicht geahndet werden, etwas anderes zu verkaufen. Es werden keine Protest-Boykotts organisiert.
 - BuFaTas²: Nach einem neuen Beschluss übernimmt die FsRK jetzt 75% der Kosten der BuFaTas. Nicht-prozentuale Obergrenzen sind unverändert geblieben. Insbesondere bleibt die "maximal n Teilnehmer werden gesponsort"-Regelung in Kraft, was die Bezuschussung weiterhin auf 150 € limitiert.
 - Die Psychologie nimmt keine neuen Studenten an, 3 der bisher 5 laufenden Berufungskommissionen wurden eingestellt.
 - Das ABeR³ bittet darum, in den O-Phasen besser vorgestellt zu werden.
 - Geplante Partys sollen im Studiwiki eingetragen werden, damit nicht mehrere Partys parallel geplant werden.
- Andrej: Andrej war im HDZ⁴. Vom HDZ sollen 3, aus VeSt Mitteln finanzierte, Workshops für je 8 bis 18 Personen veranstaltet werden. Jeder Workshop würde 1600€ kosten.

¹Kommission für Lehre und Studium

²Bundes Fachschaften Tagung

³Autonomes Behinderten Referat

⁴Hochschul Didaktisches Zentrum

5 Versicherung

Für die Schlüsselkarten der OH14 soll der FSR in Zukunft haften, daher soll eine passende Versicherung angeschafft werden. Dies war eine Fehlinformation, es ging bei der Anfrage des Dekanats nur um eine Bestätigung der Berechtigung eines Studenten für eine solche Karte. Eine Versicherung ist daher unnötig. Generell ist die Versicherung der Uni für sämtliche Unfälle an der Uni zur Zahlung verpflichtet.

6 FsRK-Verpflegung

Jan Beisenkamp hat Verpflegung für die FsRK gekauft und möchte das Geld zurück erstattet haben. Finanzbeschluss:

Der FSR erstattet Jan Beisenkamp 11,08 € für die Verpflegung der FsRK.

Ja	Nein	Enthaltung
15	0	0

Jan Beisenkamp bekommt das Geld erstattet.

7 HDZ-Workshops

Soll der FSR sich dafür einsetzen, dass diese aus VeSt-Mitteln finanziert werden?
Meinungsbild:

- Dafür: 12
- Dagegen: 0
- Enthaltung: 3

Dieses sollte mit Herrn Jannach besprochen und idealerweise von diesem befürwortet werden. Im PA⁵ sollte erfragt werden, ob die Workshops als wissenschaftliche Arbeiten anerkannt werden können.

8 Newsletter

Es ist letzte Woche keiner rausgegangen, dies wird diese Woche geschehen.

9 Sonstiges

- Sommerfest: Sollen wir mit einem Stand — nach unseren Vorstellungen — teilnehmen? Die konkrete Planung würde der Stand-Task-Force überlassen werden:
Meinungsbild:

- Dafür: 13
- Dagegen: 0
- Enthaltung: 2

Die Sitzung wird geschlossen (15:03)

⁵Prüfungsausschuss